

Presseinformation

Nach „Weekend im Paradies“ im Jahr 2017 lädt die Theatergruppe der Pfarre St. Leopold ihre Besucherinnen und Besucher heuer zu einem turbulenten Abend unter dem Titel **„Pariser Affären“** ein! Präsentiert werden drei Einakter von **Georges Feydeau ab 21.04.2018** insgesamt 6 Mal im Pfarrheim der **Pfarre St. Leopold, Sachsengasse 2, 3400 Klosterneuburg**. Der Eintritt ist frei, Spenden werden erbeten.

Eine Pariser Affäre mit Georges Feydeau

Georges Feydeau gilt als einer der erfolgreichsten Autoren des französischen Vaudeville und seine präzisen Bühnenkomödien zielen häufig auf die Doppelmoral des neuen Bürgertums im ausklingenden 19. und beginnenden 20. Jahrhundert. So auch in den drei Einaktern, die wir in unserem unterhaltsamen Programm „Pariser Affären“ zusammengestellt haben:

Durchs Fenster

Ein Anwalt und Strohwitwer wird von einer vis-à-vis wohnenden jungen Frau genötigt, am Fenster eine Liebesszene zu improvisieren, um ihrem Mann eine Lektion zu erteilen. Doch dieser hat ebenfalls Damenbesuch und das rote Kleid der Dame ist unverkennbar...

Das ist eine Frau von Welt

Zwei befreundete Junggesellen geleiten zwei attraktive Zufallsbekanntschaften zum Diner ins Restaurant. Alsbald stellt sich heraus, dass die Idee, zu viert zu speisen keine gute war, denn nicht nur der Oberkellner kennt die beiden Damen, als ihnen lieb sein kann...

Lauf doch nicht splitternackt herum!

Ein Abgeordneter, dessen Frau seinen einflussreichen Gegner im durchsichtigen Hemd begrüßt, hat es nicht leicht! Was nützt ihr Charme, wenn seine politische Karriere auf dem Spiel steht? Und dann lässt sie sich in aller Unschuld auch noch von einem Klatschreporter einen Wespenstachel aus dem entblößten Hinterteil ziehen...

Die Theatergruppe der Pfarre St. Leopold

Die Theatergruppe der Pfarre St. Leopold ist seit dem Spieljahr 2001/2002 fixer Bestandteil des Pfarrlebens und der Kulturlandschaft Klosterneuburgs.

Auf dem Spielplan standen bisher Klassiker wie „Viel Lärm um Nichts“ (2002), „Pension Schöllner“ (2006), „My Fair Lady“ (2010), „Einen Jux will er sich machen“ (2011) und „Arsen und alte Spitzen“ (2005, 2016) oder Geheimtipps wie Ephraim Kishons „Zieh den Stecker raus, das Wasser kocht“ (2008), Erich Kästners „Drei Männer im Schnee“ (2012), und „Nichts Neues aus Hollywood“ von Curt Goetz (2015). Zuletzt zeigte sich das Publikum vom Schwank „Weekend im Paradies von Franz Arnold und Ernst Bach begeistert (2017)

Bei vielen weiteren Auftritten im Rahmen des Klosterneuburger Höfefests, der Langen Nacht der Kirchen, im Kulturkeller des Pfarrhofs Höflein, im Binderstadl, im Pfarrkeller Kahlenbergdorf und am Weingut der Familie Bauer in Kierling durften wir unser Können auch außerhalb der Pfarre St.

Leopold einer großen Zahl an Besucherinnen und Besuchern präsentieren. Seit 2014 ist die Veranstaltungsreihe „Posie in Flaschen“ am Weingut der Familie Bauer in Kierling ein Fixpunkt in unserem Jahresplan, der auch heuer wieder am Ende der Sommerferien auf dem Programm steht.

Der von der Theatergruppe produzierte Kurzfilm „Bis dass der Tod euch scheidet“ wurde 2010 im Rahmen der Klosterneuburger „Shortynale“ gezeigt. Stolz sind wir auch auf unsere Kooperation mit dem niederösterreichischen Roten Kreuz im Rahmen von Veranstaltungen und Kursen.

Die bei den Aufführungen erhaltenen Spenden wurden zunächst für die Beschaffung der erforderlichen Infrastruktur und den Neubau der Bühne aufgewandt. Des Weiteren werden laufend notwendige Instandhaltungsmaßnahmen an Kirche und Pfarrheim unterstützt. Ein besonderes Anliegen ist uns auch die Förderung sozialer Projekte. So konnten wir mit Hilfe unserer Besucherinnen und Besucher in den vergangenen Jahren mehrere tausend Euro für verschiedene Hilfsprojekte wie beispielsweise die Hilfe nach dem verheerenden Erdbeben in Nepal, die Unterstützung nach Österreich geflohener Menschen und so wie für die Hilfsorganisation „Licht in die Welt“ spenden. Besonders stolz macht uns, dass wir im Jahr 2017 das mobile Wiener Kinderhospiz „Momo“ mit 2.500,- Euro unterstützen konnten.

(<http://www.kinderhospizmomo.at/aktuelles/theater-das-bewegt/>)

Unsere zahlreichen sozialen Tätigkeiten wurden 2008 mit dem „Dr. Höchtel Jugendpreis“ im Rahmen des Pfarrheimumbaus mit Förderungen der Stadtgemeinde Klosterneuburg honoriert. 2012 wurde die Theatergruppe im Rahmen der Festsitzung des Gemeinderats mit dem Kulturförderpreis der Stadtgemeinde Klosterneuburg ausgezeichnet. Weitere Informationen und Fotos sowie aktuelle Termine sind auf unserer Homepage www.theatergruppe-stleopold.at zu finden.

Mitwirkende

Es spielen: Christian Alfons, Luise Bauer, Anna Klebel, Alexander Potucek, Georg Potucek, Johannes Poyntner, Lisbeth Richter, Natascha Teszner, Andreas Tichy, Johannes Tichy, Sylvia Vanek

Produktionsleitung: Andreas Tichy

Termine und Aufführungsort

Premiere 21.04.2018 um 19h30

Weitere Abendvorstellungen 27., 28. und 30. 04. jeweils um 19h30

Nachmittagsvorstellungen 22. und 29.04.2018 jeweils um 16h30

Aufführungsort ist an allen Terminen das Pfarrheim der Pfarre St. Leopold, Sachsengasse 2, 3400 Klosterneuburg

Reservierung von Sitzplätzen

Der Eintritt ist frei, Spenden werden erbeten. Die Reservierung von Sitzplätzen wird jedoch empfohlen und ist unter reservierung@theatergruppe-stleopold.at oder 0699/8157 8757 möglich.

Weitere Informationen

Weitere Informationen finden Sie auf unserer Website www.theatergruppe-stleopold.at und erhalten Sie gerne unter reservierung@theatergruppe-stleopold.at oder 0699/8157 8757.